Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

**Band:** - (1957)

Vorwort: Introducción

Autor: Boissier, Léopold

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

## Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

## Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 18.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

## INTRODUCCION

El Comité Internacional de la Cruz Roja ha permanecido, en el transcurso del año 1957, en un estado de alerta continua. Su actividad primordial, íntimamente ligada a los acontecimientos que conmueven al mundo, ha consistido en socorrer a las víctimas de tantas y tantas convulsiones. Así por ejemplo, los Delegados del Comité han tenido que actuar en circunstancias imprevistas, adaptándose sus tareas a situaciones que, hace algunos años, hubiera sido difícil imaginar. En todas las ocasiones, los Convenios de Ginebra han mostrado su moderación y su autoridad.

Prosiguiendo una obra difícil, el Comité ha preparado el Proyecto de Reglas para limitar los riesgos que corre la población civil en tiempo de guerra. El significado de este texto no siempre ha sido comprendido exactamente. Así pues, ha sido necesario precisarlo, con el objeto de que todos sepan que no se trata más que de sugerir una solución, entre las demás existentes, para resolver el problema de la protección de los no combatientes.

Al parecer, esta idea, desprovista de segunda intención, ha sido aprobada por la Conferencia de Nueva Delhi, la cual, aun cuando haya pedido a los Gobiernos que se hagan cargo del Proyecto de Reglas, ha rogado al Comité Internacional que prosiga sus trabajos en este campo de acción.

En Nueva Delhi, el Comité ha tenido la viva satisfacción de ver aprobadas sus actividades por la Conferencia. Fortalecido por los estímulos que le han sido prodigados, el Comité prosigue su camino que le conduce hacia los que sufren, sean los que fueren y se encuentren donde se encuentren, y, por encima de todo, hacia aquellos que movidos por una gran esperanza van con él hacia la reconciliación de los hombres.

Léopold Boissier Presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja